

## Viktor Stryapin (deutsch)

Tradition und Innovation - erleben Sie die Magie der Solo-Gitarre und genießen Sie die einzigartigen Interpretationen von Viktor Stryapin - energisch, sentimental und temperamentvoll.

Von eleganten Barockklängen über erhabene Klassik bis zur leidenschaftlichen Romantik erstreckt sich Viktor Stryapins Repertoire über die gesamte Bandbreite der Musikgeschichte.

Besonders intensiv entfaltet er seine musikalische Identität in den lebendigen Klängen lateinamerikanischer Musik, wo die Gitarre zu einem kraftvollen Ausdrucksmittel wird, um die pulsierende Energie und Leidenschaft dieser Traditionen auf authentische Weise zu vermitteln und das Publikum in den Bann zu ziehen.

Moderne Arrangements mit subtilen Jazz-Einflüssen verleihen seinen Interpretationen eine zeitgemäße und spannende Note, die zu neuen Klängen inspiriert.

Lassen Sie sich ein auf diese einzigartige Fusion von Tradition und Innovation mit Viktor Stryapin - ein wahres Erlebnis für MusikliebhaberInnen.

Kontakt: [viktorstryapin@mailbox.org](mailto:viktorstryapin@mailbox.org)

Website: <https://www.viktor-stryapin.com/>

Instagram: <https://www.instagram.com/viktor.stryapin/>

YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCnM6H5NAr5wkGhTdffNXu1A>

### Auszeichnungen:

- 2016: "EnviaM – Musik aus Kommunen" Sonderpreis
- 2017: dritter Preis internationaler "Anna Amalia" Wettbewerb für junge Gitarristen
- 2018-2021: zahlreiche erste Preise beim Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" in den Kategorien "Gitarre Solo" und "Gitarre Duett"
- 2018: "Finkenburg Stiftung" und „Deutsche Stiftung Musikleben" Sonderpreise
- 2019: erster Preis Finale "enviaM - Musik aus Kommunen" Wettbewerb
- 2021: "Draiflessen GmbH" und „Deutsche Stiftung Musikleben" Sonderpreise
- 2023: "Hans und Eugenia Jütting-Stiftung" Stipendium

## Viktor Stryapin (english)

Tradition and innovation - experience the magic of the solo guitar and enjoy unique interpretations with Viktor Stryapin - energetic, sentimental and temperamental.

From elegant baroque sounds to sublime classical and passionate romantic music, Viktor Stryapin's repertoire spans the spectrum of music history.

He develops his musical identity particularly intensively in the lively sounds of Latin American music, where the guitar becomes a powerful means of expression to convey the pulsating energy and passion of these traditions in an authentic way.

Modern arrangements with subtle jazz influences give his interpretations a contemporary and exciting touch and inspire him to create new sounds.

Get into this unique fusion of tradition and innovation with Viktor Stryapin - a true experience for music lovers.

Contact: [viktorstryapin@mailbox.org](mailto:viktorstryapin@mailbox.org)

Website: <https://www.viktor-stryapin.com/>

Instagram: <https://www.instagram.com/viktor.stryapin/>

YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCnM6H5NAr5wkGhTdffNXu1A>

### Awards:

- 2016: "EnviaM – Musik aus Kommunen" special prize
- 2017: third prize at the international "Anna Amalia" competition for young guitarists
- 2018-2021: numerous first prizes at the national competition "Jugend musiziert" in the categories "Guitar Solo" and "Guitar Duet"
- 2018: "Finkenburg Stiftung" and "Deutsche Stiftung Musikleben" special prizes
- 2019: first prize in the final of the "enviaM - Musik aus Kommunen" competition
- 2021: "Draiflessen GmbH" and "Deutsche Stiftung Musikleben" special prizes
- 2023: "Hans und Eugenia Jütting-Stiftung" scholarship